



Van Grieken ha presentado las conferencias sobre educación que se van a llevar a cabo en el seno del Consejo Escolar de la Comunidad

La Comunidad impulsa unas jornadas con expertos para abrir un proceso de diálogo y análisis sobre la educación madrileña

- Se enmarcan en la iniciativa del Gobierno regional para impulsar un acuerdo por la transformación educativa
- Durante el próximo mes se desarrollarán ocho jornadas de debate enfocadas en nuevas metodologías docentes
- Se ha invitado a los grupos parlamentarios de la Asamblea para que propongan expertos para los debates

30 de octubre de 2015.- El consejero de Educación, Juventud y Deporte, Rafael van Grieken, ha presentado hoy las jornadas de debate sobre el futuro de la educación madrileña, que se van a llevar a cabo a lo largo del próximo mes en el seno del Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid. Este foro de análisis y debate va a contar con la participación de expertos en educación propuestos por los grupos parlamentarios de la Asamblea de Madrid y por el Gobierno regional.

Esta iniciativa se enmarca en el periodo de reflexión y análisis que quiere impulsar el Gobierno regional sobre el futuro modelo educativo para la Comunidad de Madrid y que está abierto a todos los actores de la comunidad educativa. Uno de los objetivos de estas jornadas es que sus conclusiones sirvan de base para trabajar en un futuro Acuerdo por la Transformación Educativa en la región impulsado por el Ejecutivo autonómico y que cuente con el mayor consenso posible.

Van Grieken, que ha realizado esta presentación en la sede del Consejo Escolar de la Comunidad y a la que han estado invitados los miembros de la Comisión Permanente de este organismo, ha explicado que serán ocho las jornadas de debate que se llevarán a cabo desde el próximo día 3 de noviembre hasta el 3 de diciembre. Los debates tendrán lugar en la sede de la Fundación Francisco Giner de los Ríos.





OCHO ÁREAS PARA DESARROLLAR AULAS CREATIVAS

Como base para estructurar los debates se va a tomar como referencia el estudio de la Unión Europea “Aprendizaje innovador: elementos clave para desarrollar aulas creativas en Europa”. De acuerdo con dicho estudio, las jornadas girarán en torno a ocho áreas: contenidos y currículo, evaluación, prácticas de aprendizaje, prácticas de enseñanza, organización, liderazgo y valores, interconectividad e infraestructura.

Una prioridad para la Comunidad de Madrid es abrir este periodo de reflexión a toda la comunidad educativa de la región y, para conseguir tal fin, estos debates serán organizados por el Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid en el que está representada toda la comunidad educativa: profesores, alumnos, familias, sindicatos, titulares de centros privados, colegios profesionales, administración local y personas con reconocido prestigio en el mundo educativo.

Entre los expertos en educación propuestos se encuentra César Bona, elegido recientemente como uno de los 50 candidatos –único de nacionalidad española– al Global Teacher Prize, que sería algo similar al Premio Nobel de los profesores. También está previsto que participen especialistas en diferentes ámbitos de la educación como Francisco López Rupérez, Sonsoles Castellanos, Miguel Martínez López, Carmen Maestro, Carlos de la Higuera o Beatriz Pont, entre otros.

Este foro de análisis y reflexión se complementará con otras iniciativas como la celebración del XIII Foro para la Convivencia, que tendrá lugar los próximos días 4 y 5 de noviembre, así como el Encuentro Familia-Escuela, el 4 diciembre. Ambos eventos están impulsados por la Comunidad de Madrid.

